

RETRAITE SACERDOTALE MENSUELLE

Mercredi, le 14 février, au grand-séminaire

LES exercices communs de la retraite mensuelle pour le clergé du diocèse de Montréal se font chaque deuxième mercredi du mois, au grand-séminaire. Ils auront lieu cette semaine le 14 et commenceront à 2 heures précises. Ils comprennent la récitation des vêpres et complies, la préparation à la mort et une instruction suivie de la bénédiction du Très Saint-Sacrement.

Tous les prêtres sont invités à suivre ces exercices.

EN AUTRICHE

Echos du Congrès catholique de Vienne

CE congrès n'a pas eu l'avantage de plaire aux protestants, ce qui est un signe non équivoque qu'on y a fait de la bonne besogne.

A cette occasion, un pasteur, du nom de Meyer, a écrit un pamphlet qui a été tiré à des centaines de mille exemplaires et propagé dans toute l'Autriche.

D'après ce pamphlet, le congrès en question aurait mis trois choses en relief chez les catholiques : leur pauvreté au point de vue religieux, leur morale arriérée et leur fanatisme passionné. Et la conclusion toute naturelle que le peuple allemand doit en tirer, est qu'il y a une répugnance essentielle entre son caractère et celui de l'ultramontanisme, et qu'en conséquence il lui faut faire une guerre acharnée à ce dernier.

L'organe officiel du mouvement séparatiste de Rome, la *Wartburg*, n'a pas été non plus charmé du congrès, tant s'en faut. Ce qui lui a surtout fait mal au cœur, ce sont les discours du bourgmestre Lueger. Aussi en a-t-il vivement critiqué